

OSUNA, AL PRIMER EQUIPO DEL AMÉRICA

El futbolista mexicalense César Clemente Osuna Pérez fue llamado por el entrenador del club, Miguel Herrera, para concentrarse previo al partido ante Atlas en la Liga MX. **Deportes**



JUAN BARAK

SONORA WhatsApp salva a migrantes

Abandonados en el desierto, los migrantes usan la app para enviar su ubicación a las operadoras del 911. **Nacional**



Mexicanos, más felices que nunca

La encuesta de bienestar autorreportado contrasta con los datos del PIB que apuntan a un deterioro en la actividad económica. **Nacional**

www.lavozdelafrontera.com.mx



LA VOZ

DE LA FRONTERA



LA VOZ, Tribuna Torneo de Fútbol de Los Barrios

Torneo de los Barrios de LA VOZ DE LA FRONTERA, Escanea este código.

MEXICALI, BAJA CALIFORNIA | VIERNES 30 DE AGOSTO DE 2019 | AÑO LV | NO. 19,817 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL

\$8.00

Cachanillas buscarán coronarse en beisbol

Un grupo de 19 niños y jóvenes (14 hombres y cuatro mujeres) con síndrome de Down y con alguna otra discapacidad viajarán a Los Mochis, Sinaloa, para participar en el Segundo Torneo de Beisbol "Atrapando Sueños"; ellos conforman el equipo local "Cachanillas Challenger". El entrenador Omar Armenta comentó que la competencia será del 6 al 8 de septiembre. **Pág. 6**



MILTHON MINOR

UNA SEMANA PERDIDOS Buscan a jóvenes desaparecidos con ayuda de K9

Las investigaciones llevan a los agentes de la PGJE a buscar en el ejido Islas Agrarias "A". **Pág. 4**



SOLO UNA CUMPLIÓ Legisladores no han presentado su 3 de 3 Los funcionarios electos para el Gobierno del Estado y Municipios, además de la mayor parte de los legisladores en activo, no entregaron su declaración. **Pág. 5**

A PARTIR DE LOS 16 AÑOS

"Meta" y marihuana enganchan a jóvenes

ÉRIKA GALLEGU Y MARIELA TAPIA

El centro de insumos Verter buscará prevenir enfermedades entre personas vulnerables

En Baja California se estima que solo el 1% de la población padece una adicción a sustancias, lo grave que el consumo de éstas suele iniciar en jóvenes desde los 16 años.

Édgar Cosgalla, coordinador del Programa de Establecimientos Especializados en Tratamiento de Adicciones, indicó que actualmente la principal droga ilegal

más consumida en la entidad es la marihuana, seguida de las metanfetaminas, esta última considerada la de mayor impacto en Centros de Rehabilitación.

REABREN SALA DE INSUMOS Después de que cerraran la primera sala de consumo seguro de drogas inyectables en donde además

entregaban insumos para la prevención de enfermedades, la asociación civil Integración Social Verter reabrió un centro comunitario donde nuevamente entregarán estos insumos de manera gratuita, pero la sala de consumo sigue sin operar.

La directora de dicho espacio, Lourdes Angulo, explicó que en el local en la calle Mariano Azueta en la zona centro de esta ciudad se estarán brindando servicios de salud dirigido a personas en contexto de alta vulnerabilidad. **Pág. 3**



La principal droga de consumo en este momento es la marihuana después estamos viendo la metanfetamina y en cuanto a drogas legales el alcohol y tabaco"

ÉDGAR COSGALLA, COORDINADOR ESPECIALIZADO EN TRATAMIENTO DE ADICCIONES



ANA PATRICIA ROJO LLEGA LA OBRA "LAS ARPÍAS RECARGADAS"

El público cachanilla podrá ser parte una vez más de este misterioso drama. **Gossip**